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INDICAÇÃO Nº  648 /2013 

  

 

Indico à Mesa, observadas as exigências regimentais, que seja 

encaminhado oficio ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando de Sua 

Excelência, através da Secretaria competente, providencias para que a Farmácia 

24horas, também funcione no Hospital Walter Ferrari. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Há pouco tempo atrás, a Farmácia 24 horas operava no Hospital 

Walter Ferrari, porém, com a inauguração da Unidade de Pronto Atendimento - UPA 

Dra Ana Olivia Bentivoglio -, a Farmácia foi transferida do Hospital para a UPA.   

Os pacientes atendidos no Hospital solicitam uma farmácia 24 horas 

dentro do próprio Hospital, pois muitos pacientes doentes e debilitados não tem 

transporte próprio, e também  não tem condições físicas de se deslocar até a UPA, 

para buscar os medicamentos receitados, necessários para dar continuidade ao 

tratamento iniciado no hospital. 

Por tanto, para viabilizar, agilizar e humanizar ainda mais o 

atendimento médico, a Farmácia 24 horas deve operar não só na UPA, como também 

no Hospital, evitando deslocamentos desnecessários de um lugar para outro. 

Diante do exposto é pertinente solicitar ao Chefe do Poder Executivo 

de nossa cidade o empenho para atender este pedido. 

Gabinete do Vereador, 25 de novembro de 2013. 

VEREADOR GERSON ANTONIO - (Gerson do Gás) 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária de 03 de dezembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna de 04 de dezembro de 2013. 

 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 

 


